

MEDIENMITTEILUNG

Broomfield, CO, USA, 26. August 2019



ERSTER PC-24 FLIEGT IN SÜDAMERIKA

Im Rahmen der Übergabefeier bei Pilatus Business Aircraft Ltd in Broomfield, USA übernahm der chilenische Kunde Ignacio del Rio den ersten PC-24, der in Südamerika fliegen wird. Der Super Versatile Jet wird unter chilenischer Registrierung fliegen. Mit diesem Flugzeug hat Pilatus bereits den 40. PC-24 seit Dezember 2017 ausgeliefert.

Ignacio del Rio ist bereits Besitzer eines PC-12 NG und wird in Zukunft beide Flugzeuge von Santiago, Chile aus operieren. Der neue PC-24 wird vor allem für die Landwirtschafts- und Immobilienunternehmen von Ignacio del Rio in Chile, Peru und Kolumbien im Einsatz sein. Die Geschwindigkeit des PC-24 ermöglicht es ihm, die Reisezeit im Vergleich zum PC-12 NG zu verkürzen und dennoch die gleichen, kurzen Start- und Landebahnen von 893 Metern zu nutzen.

Jose Eduardo Ippolito Brandao, CEO von Synerjet Corporation, dem Autorisierten Pilatus Center in Südamerika, erklärt: «Wir freuen uns, den ersten PC-24 nach Chile unserem treuen Kunden Ignacio del Rio übergeben zu können. Die Geschwindigkeit, Reichweite, Kabinengrösse und die Fähigkeit, auf kurzen Naturpisten zu landen, machen den PC-24 zum perfekten Flugzeug für Südamerika. Wir freuen uns darauf, die Fähigkeiten des PC-24 in Zukunft vielen weiteren potentiellen Kunden zu zeigen.»

Thomas Bossard, CEO Pilatus Business Aircraft Ltd, fügt hinzu: «Wir freuen uns sehr, dass Ignacio del Rio Teil unserer Pilatus Familie bleibt und neben dem PC-12 NG nun auch den PC-24 in Südamerika fliegen wird. Wir sind dankbar für sein Vertrauen in Pilatus, das ihm hilft, sein Geschäft zu entwickeln und seine Familie sicher von einem Ort zum nächsten zu fliegen.»

MEDIENMITTEILUNG

Seite 2/2

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Ignaz Gretener, VP General Aviation
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz
Telefon: +41 41 619 58 56
E-Mail: ignaz.gretener@pilatus-aircraft.com

Fotos des PC-24 Super Versatile Jet können gebührenfrei unter www.pilatus-aircraft.com/photos heruntergeladen werden.

www.pilatus-aircraft.com

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären Pilatus Porter PC-6 über den PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neueste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.